
À lire attentivement avant toute utilisation
N’utilisez jamais l’appareil s’il n’est pas correctement installé et 
placé à l’intérieur d’une boite de raccordement conforme aux 
normes en vigueur. Tenez le produit éloigné de tous liquides.

Manuel utilisateur

LOAD
Module d’alimentation USB

LOAD

Scannez le QR code associé à votre produit 
pour �le découvrir en détail
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La présence de ce symbole sur un produit indique que ce dernier est conforme 
à la directive européenne 2012/19/UE. Renseignez-vous sur les dispositions 
en vigueur dans votre région concernant la collecte séparée des appareils 
électriques et électroniques. Respectez les réglementations locales et ne jetez 
pas le produit ave les ordures ménagères ordinaires. La mise au rebut correcte 
d’anciens produits permet de préseerver l’environnement et la santé. 

Ce produit est prévu pour être utilisé en intérieur uniquement.

DANGER D’ELECTROCUTION

AVANT TOUTE INSTALLATION, ASSUREZ-VOUS D’AVOIR COUPÉ 
L’ALIMENTATION ÉLECTRIQUE SOUS PEINE D’ÉLECTROCUTION.

Coupez directement l’alimentation depuis le coffret électrique, pour éviter 
tout risque d’électrocution. Ce module est conçu pour une utilisation 
sous tension, une mauvaise installation peut entraîner un incendie ou un 
choc électrique. Si vous ne vous sentez pas à l’aise avec les installations 
électriques, veuillez consulter un professionnel. 

Le module doit obligatoirement être installé en suivant scrupuleusement 
les instructions de cette notice. Nous ne pourrons être tenu pour 
responsables en cas d’accident ou de dommages dus au non respect des 
instructions de montage. Coupez l’alimentation avant toute intervention 
et n’effectuez aucune modification si le produit est alimenté.

INSTALLATION

LOAD permet la conversion du 220V vers USB 5V. Il permet de connecter les 
produits Nexelec alimentés par câble USB à partir d’un boitier d’encastrement. 

1. Coupez le courant 
2. Câblez le module avec les deux fils de l’alimentation électrique
3. Branchez le câble USB
4. Fixez le socle, en cassant la pastille prévue à cet effet
5. Connectez le produit en passant le câble USB par le trou laissé par la pastille
6. Fixez le produit au socle
7. Remettez le courant

Please read carefully before use 
Never use the device unless it is correctly installed and placed 

inside a junction box that complies with current standards. 
Keep the product away from liquids.

User manual
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The presence of this symbol on a product indicates that it complies with 
European Directive 2012/19/EU. Find out about local regulations concerning 
the separate collection of electrical and electronic equipment. Observe local 
regulations and do not dispose of the product with ordinary household waste. 
Correct disposal of old products helps protect the environment and your health.  
 
This product is intended for indoor use only.

INSTALLATION

LOAD converts 220V to USB 5V. It connects Nexelec products powered by USB 
cable to a flush-mounted box. 

Référence : S006
Alimentation : 220V AC ~ 50Hz
Consommation : <1W
Indice de Protection : IP20
Garantie : 2 ans

contact : support@nexelec.fr

contact : support@nexelec.fr

1. Switch off  
2. Wire the module with the two power supply wires 
3. Connect the USB cable 
4. Secure the base by breaking off the base plate. 
5. Connect the product by passing the USB cable through the hole left by 
the plug 
6. Attach the product to the base 
7. Switch power back on

DANGER OF ELECTRIC SHOCK

BEFORE INSTALLATION, ENSURE THAT THE POWER SUPPLY HAS 
BEEN DISCONNECTED, OTHERWISE ELECTRIC SHOCK MAY RESULT.

Switch off the power supply directly from the electrical box, to avoid 
any risk of electric shock. This module is designed for live operation, 
and incorrect installation may result in fire or electric shock. If you feel 
uncomfortable with electrical installations, please consult a professional.  
 
The module must be installed strictly in accordance with the instructions 
in this manual. We cannot be held responsible for any accident or damage 
caused by failure to follow these instructions. Switch off the power supply 
before carrying out any work, and do not make any modifications to the 
product while it is powered up.

Reference: S006
Power supply: 220V AC ~ 50Hz
Consumption: <1W
Protection class: IP20
Warranty: 2 years


